



どう組だより

ドレミ認定こども園

8月16日(水)

発行

どう組に進級して早5か月が経ちましたね。子どもたちはどう組ならではの遊びや活動を通して心身ともに成長し、小学生への道のりを一步一步着実に歩んでいますよ!(^^)! 今後いろいろな遊びに取り組み、熱中症等にも注意しながら過ごしていきたいと思ひます!

玉泉洞へ行ってきたよ

先日、玉泉洞に行ってきました。大きなシーサーがお出迎え。「すごい」、「きたことあるよ〜」と様々な歓声が聞こえてきました。いざ、鍾乳洞へ出発。薄暗い中に見える鍾乳洞に恐々歩みを進め、890mの道のりに小さな魚やウナギを発見したり、鍾乳洞を出た後も南国の果物の木を観察しながら最終地のエイサー見学。迫力ある獅子舞に優雅な四つ竹に見惚れ、軽快な曲に合わせて活気あふれるエイサーのたくましい演舞に見惚れる子どもたちでした。この演舞に刺激され、「エイサーしたい」、「獅子舞したい」と声が上がりましたよ。

さすが!うちなーんちゅ(^^♪



お化け迷路

7月中旬にわくわく児童館で開催された、「お化け迷路」に行ってきました。出発前や児童館の待合室では不安そうな表情をしている子や「楽しみ〜」と気持ちが高ぶっている子など、様々な姿が見られましたよ♪男の子たちは怖がる女の子に「大丈夫!俺たちが守るから」と力強く発言し、張り切って入っていったのですが、すぐに引き返して「先生〜一緒に行こう」と表情も硬く先程までの力強さは少しも残っていませんでした(笑)気の合う友達を誘い、どうにか入ったのですが、中では互いにギョッと手を握り合ったり、「助けて!!」と騒いだり、泣き出したいと出てきた時にはみんな疲れ切っていましたよ(#`´#)



どう組からのお知らせ

●夏祭りについて

・8月21日(月)に園内にて夏祭りを開催します。(4歳、5歳のみ)当日は雰囲気作りの為、甚平や浴衣、ハッピを着用しての登園をお願いします。

●園外での科学遊びについて

・8月24日(木)の科学遊びは、沖縄県立博物館・美術館にて開催されている「みんなの進化展」へ行き、せいだ先生の解説のもと、見学をする予定です。園出発時間の関係で、早めの登園をお願いしますと思ひますが、ご協力よろしくお願いします。登園時間に変更がある場合は近日中にお知らせいたします。

●旧盆(ウークイ)について

・8月30日(水)は旧盆(ウークイ)の為、家庭保育協力をよろしくお願いします。保育希望の方は担任の方へお知らせください(※弁当持参になります)。